



Staunen in der Kirche

Der 20. Tag der Heimatpflege war ein voller Erfolg. Mehr als 80 interessierte Menschen waren der Einladung des Altertums- und Verkehrsvereins Querfurt und Umgebung und des Burgmuseums Querfurt gefolgt. Auch Landrat Frank Bannert (CDU) ließ es sich nicht nehmen, den Veranstaltern seine Hochachtung auszusprechen. Aufmerksamkeit verfolgten dann alle im Saal des „Goldenen Stern“ in Göhrendorf verschiedene Vorträge, ehe es am Nachmittag auf Wanderschaft durch Göhrendorf und Nemsdorf ging. Besonders die Kirche von Göhrendorf beeindruckte die Teilnehmer (Foto), die den Tag in der Heimatstube der gastgebenden Chronikgemeinschaft Nemsdorf-Göhrendorf ausklingen ließen. „Es war eine gelungene Veranstaltung“, zog Heiko Einecke, verantwortlicher Museologe auf Burg Querfurt, Bilanz. Und er verrät, dass der 21. Tag der Heimatpflege 2014 in Branderoda stattfinden wird.

TEXT: R. RETZLAFF; FOTO: P. WÖLK